

C/O Berlin Talent Award Theorie 2024

Deadline/Anmeldeschluss: 26.04.2024

Veronika Epple

[English version below]

Die Ausschreibung richtet sich an Fototheoretiker:innen bis 35 Jahre, die sich am Anfang ihrer Karriere befinden.

Bewerben können sich diese mit zwei bereits publizierten Textproben.

Das Leitthema ist "New Documentary Strategies". Das für 2024 bereits ausgewählte Projekt in der Kategorie Artist thematisiert die Verwurzelung von Sprach- und Zeichensystemen in kolonialen Machtstrukturen. Durch eine Verbindung von Vergangenheit und Gegenwart beleuchtet das Projekt, wie sich die koloniale Unterdrückung Afrikas noch heute im Gebrauch ›westlicher‹ Kommunikationssysteme widerspiegelt.

Als Tandem zur fotokünstlerischen Position wird der oder die Gewinner:in einen Essay über die ausgewählte Arbeit sowie ein Interview mit der Artist-Position führen. Beide Texte erscheinen in einer ausstellungsbegleitenden Publikation im Spector Books Verlag. Außerdem gibt es ein Preisgeld von 3.000 Euro. Weitere Informationen zur Ausschreibung finden Sie hier:
https://www.co-berlin.org/sites/default/files/2024-03/Call_for_Entries_COBerlinTalentAward2024_Theorist_DE.pdf

Und hier geht es zum Online-Bewerbungsformular (online ab 28.03.2024):
<https://www.co-berlin.org/de/co-berlin-talent-award-2024-theorist>

Einsendeschluss ist der 26.04.2024, [17:00 MEZ].

[English version]

The open call is aimed at photo theorists up to the age of 35 who are at the beginning of their career. They can apply with two already published text samples. The main theme is 'New Documentary Strategies'. The artist project that has already been selected deals with postcolonial discourses as well as linguistics, communication and sign systems.

As a tandem to the photographic artistic position, the winner will write an essay about the selected work and conduct an interview with the artist. Both will be published in an exhibition-accompanying publication by Spector Books Verlag. There is also prize money of 3,000 euros.

Further information:

https://www.co-berlin.org/sites/default/files/2024-03/Call_for_Entries_COBerlinTalentAward2024_Theorist_DE.pdf

Online submission via: <https://www.co-berlin.org/de/co-berlin-talent-award-2024-theorist>

Deadline: 26.04.2024, [17:00 MEZ].

Quellennachweis:

ANN: C/O Berlin Talent Award Theorie 2024. In: ArtHist.net, 30.03.2024. Letzter Zugriff 19.12.2025.

<<https://arthist.net/archive/41546>>.